

UAS Berikan Apresiasi Terhadap Perkembangan Kegiatan Keagamaan di Kabupaten Agam

Zul Abrar - AGAM.INDONESIASATU.CO.ID

Nov 8, 2024 - 11:45



Agam - Ustad Abdul Somad memberikan apresiasi kepada Pemerintah Kabupaten Agam dibawah kepemimpinan Bupati Agam DR ANDRIWARMAN MM pada periode pertama ini berhasil meningkatkan pembangunan baik fisik maupun non fisik, ditengah Tengah situasi yang terjadi pada Pemerintah semenjak dilantik Februari 2021,sampai 2023 Kemaren.

Berlandaskan visi MEUJUDKAN KABUPATEN AGAM MAJU, MASYARAKAT SEJAHTERA , MENUJU AGAM MANDIRI, YANG MADANI ,Bupati Agam DR Andri Warman yang kerap dipanggil AWR, secara bertahap melaju dengan pasti untuk mencapainya terutama di bidang keagamaan.

Hal ini terbukti selama kepemimpinannya tahun 2021 - 2024 sekarang, telah berhasil mendirikan rumah tahfidz sebanyak 402 dari 49 yang didapatinya awal 2021. Begitu juga dengan terjadi peningkatan secara signifikan jumlah guru rahfidz dari 601 menjadi 1024 pada tahun 2024 iniejalan dengan peningkatan rumah tahfidz tersebut juga diikuti dengan Peningkatakn peringkat kontingen khafilah Kabuparen Agam pada Evan MTQ NASINAL TINGKAT PROPINSI SUMATERA BARAT , Peningkatan tersebut dari :

1. Mtq Nasional tingkat Propinsi Sumbar di kota Solok , Agam peringkat 7
2. Mtq Nasional Tingkat Propinsi Sumbar di Kota Padang Panjang (November 2021) Agam peringkat ke 5
3. Mtq Nasional. tingkat Propinsi Sumbar di Kabupaten Solok Selatan, Agam naik ke Peringkat 3.

Kenaikan Peringkat di tingkat Propinsi ini merupakan salah satu ukuran dari keberhasilan Pembangunan bidang Keagamaan.

Selain itu , AWR juga melaksanakan secara rutin kegiatan musabaqah hizfil Quran (MHQ) semenjak tahun 2022 sampai sekarang. Tahun 2022 dilombakan untuk kategori 3, 5 dan 7 juz masing masing juara 1 diberi bonus umroh dan telah diberangkatkan sebanyak 6 orang. Tahun 2023 dilombakan untuk kategori 3,5,7 dan 10 juz para juara 1 diberangkatkan umroh ke tanah suci sebanyak. 8 orang.

Kegiatan ini sangat menggembirakan UAS dan mendapat Penilaian yang sangat positif dari Tuan Guru ini.



Hal ini langsung disampaikan oleh UAS yang didampingi USTAD Kondang Sumatera Barat yang saat ini juga sebagai anggota DPD RI asal Sumatera Barat USTAD JELITA DONAL yang akrab dipanggil USTAD JEL ketika menerima rombongan dari Sumatera Barat dalam pengajian rutin beliau DI pondok Pesantren NURUL AZHAR Pekanbaru sekaligus menerima kunjungan DR(HC) Drs. H. Martias Wanto MM Dt.Maruhun yang juga sebagai salah seorang Calon Wakil Bupati Agam berpasangan dengan DR Andri Warman MM nomor urut 3.

Martias Wanto Dt. maruhun bukan orang asing lagi bagi UAS, karena tahun 2017 yang lalu , Dt. Maruhun lah yang mengajak UAS ke Kabupaten agam dalam rangka memberikan ceramah dihadapkan seluruh ASN serta masyarakat Agam.

Pada kesempatan itu juga dilaksanakan Peresmian hotel Syariah SAKURA LUBUK BASUNG karena kedekatan Martaias Wanto Dt. Maruhun dengan UAS begitu juga dengan H.ISMAN OWNER HOTEL SYARIAH SAKURAVLUBUK BASUNG.

Pada Pertemuan din Ponpes NURUL AZHAR tanggal 07 November tersebut, Martias Wanto sempat mengutarakan keikutsertaannya dalam Pilkada Kabupaten Agam saat ini berpasangan dengan Andri Warman Dan menyampaikan visi dan misi serta program prioritas nya jika terpilih nanti. Martias Wanto menyampaikan bahwa pasangan Andri Warman- Martias Wanto akan tetap melanjutkan program unggulan yang lalu serta akan meningkatkannya pada periode 2025-2030 nanti.

Jumlah Rumah Tahfizd akan ditingkatkan menjadi 1001 selama 5 tahun ke depan, dengan demikian akan terdapat minimal 1 jorong 1 rumah tahfizd.



Pada kesempatan tersebut UAS MEMBERIKAN DUKUNGAN SEPENUHNYA , kepada Pasangan Calon Bupati dan Wakil Bupati AGAM , DR.ANDRI WARMAN

MM - DR (HC) Drs. H. Martias Wanto MM.DT. Maruhun yang sering disapa dengan panggilan AWR- MW dengan nomor urut 3. Sekaligus UAS juga menghimbau kepada masyarakat KABUPATEN AGAM untuk memilih Pasangan nomor urut 3 ini yaitu DR ANDRI WARNAN MM dan DR (HC) Dra.H.Martias Wanto MM. Dt. Maruhun.

Diakhir perbincangan dengan UAS, beliau menyampaikan Permintaan Maaf kepada seluruh masyarakat Sumbar khususnya masyarakat Kabupaten Agam, karena beliau TIDAK JADI DATANG KE SUMBAR dan ke KABUPATEN AGAM , semula beliau akan berkunjung ke beberapa daerah di Sumatera Barat, termasuk ke Kabupaten Agam , namun karena SESUATU DAN LAIN HAL , beliau tunda.

UAS mengakhiri percakapan dengan himbauan “ UNTUK AGAM YANG LEBIH MAJU, PILIH ANDRIWARNAN - MARTIAS WANTO NOMOR 3.(*)